

Der Dattelhändler protestiert: Die Rennen seien für die Araber und nicht für die Fremden da! Und wenn er nach London oder Paris käme, kritisiere er ja auch nicht die Gebräuche der dortigen Eingeborenen.

Der Advokat vermittelt.

Die Gazellen sind durch Kaninchen zu ersetzen.

Zweiter Punkt! Die Auswahl der Prostituierten (auf dem Programm: Sibianische Geishas genannt). Hat einen schweren Rangstreit zur Folge. Der Transatdirektor behauptet, daß er sich besser auf den Geschmack seiner Klienten verstehe. Der Kunsthändler Abdlali behauptet, daß der Direktor ein Dilettant sei und ein Berbermädchen nicht von einer Jüdin unterscheiden könne.

Der Advokat vermittelt.

Beschluß: Die Mädchen sind in corpore abzukommandieren.

Dritter Punkt! Beteiligung der Firma Cook. Der Direktor verbreitet sich in einer längeren Rede über die Verdienste